



# 市民プラザ通信

2021年10・11・12月号



## 2年ぶりの開催！ 「マナビステージ」

11月20日(土)と21日(日)に市民プラザにおいて、「マナビステージ」inかしわざき2021を開催しました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となりましたが、今年度は、マスクの着用、検温、消毒、換気、観覧席の間隔を空けるなど感染予防対策をした上での開催となりました。実行委員会でも、どのくらいの団体から申し込

みがあるか、感染対策をどうするかなど、不安の多い中でのスタートとなりましたが、ステージ発表では20団体の参加、作品展示発表では7団体の参加がありました。

ステージ発表では、子どもから大人まで、太鼓やハーモニカの演奏、合唱、舞踊やヒップホップダンス、フラダンスと、2日間にわたり、様々な団体が、日頃の学習の成果を発表しました。

作品展示発表でも、生け花や絵手紙、ちぎり絵、俳句、写真など、どれも力作ばかりの展示となりました。

観覧に来られた方も2年ぶりに見る各団体の発表に、ステージでは、発表が終わる度に、拍手喝さい。作品展示では、目を凝らして作品を見ました。



新型コロナウイルスの影響により、発表する機会の少なかった参加団体の方々や観覧する機会の少なかった観覧者の方々は、秋晴れの中、久しぶりに芸術の秋を満喫したのではないのでしょうか。

まだまだ予断を許せない状況ですが、来年度も皆さんとお会いできることを楽しみにしています。

## 第64回市展を 開催しました

10月2日(土)から10日(日)までソフィアセンターを会場にして、市美術展覧会を開催しました。また、10月12日(火)から11月30日(火)まで、入賞作品をウェブ展示場でご覧いただけるようにしました。日本画、洋画、彫刻・工芸、書道、写真の部門ごとに展示された作品数は327点です。昨年度は感染症対策のため、ウェブ展示場のみでしたので、



久しぶりに目にする生の作品は、迫力や魅力に溢れていました。延べ2,700人の方からご来場いただき、ウェブ展示場には570回のアクセスがありました。今後は過去の入賞作品を常時ウェブ上でご覧いただけるように「市展入賞作品アーカイブ」も準備中です！遠くの街で暮らす親戚や友人にも作品を見ていただけますので、興味を持たれましたら、来年度にはぜひ市展に出品してみませんか。



## 野外おんがく堂 @劇場広場

10月30日(土)、アルフォーレと新庁舎周辺の新たな賑わいづくりをテーマに、アルフォーレ劇場広場を会場として「野外おんがく堂@劇場広場」を開催しました。当日は、1,400人余りの方か



らご来場いただきました。好天に恵まれ絶好のコンディションの中、市内外で音楽活動をしている14組の団体が、歌唱や楽器演奏、ダンスなど、熱いパフォーマンスを披露しました！出演者も来場いただいた皆さんも、劇場広場の環境と雰囲気にとっても満足そうでした。



またアルフォーレ屋内では、旧野外ステージのパネル展示(協力：芸術協会様・もたい看板店様、都市廊ではプチマルシェ、駐車場ではキッチンカーにも来ていただき、イベントの盛り上げに一役買っていただきました。関わっていただいた皆さん、ありがとうございました。

### かしわぎ市民大学 「2030年 世界が目指す社会」

持続可能なより良い社会の実現のための国際目標である「SDGs」。かしわぎ市民大学では、11月12日にSDGsを学ぶ講座を全3回行いました。



1回目は、新潟産業大学の阿部雅明教授による

SDGs入門。様々なデータ・文献を用いて、SDGsの理念や17の目標について解説いただきました。

2回目は、柏崎青年会議所の皆さんが登壇。柏崎・刈羽でどんなSDGsの取り組みが行われているのか、柏崎青年会議所の活動を紹介いただきました。また、後半は自ら実践できるSDGsについてグループディスカッションを行いました。

3回目は、柏崎市消費者協会の皆さんによる衣服のアップサイクル体験でした。Yシャツやブラウスを使った裂き織コースター、端切れと牛乳パックを使った名刺入れ、端切れを使ったしおりの中から選んでアップサイクルに挑戦しました。皆さん集中して手を動かしたり、オリジナルの素敵な作品ができました。

### シニアコース 「男の角煮」

シニアコースでは、男性限定料理講座「男の角煮」を開講し、豚の角煮と、大根と柿の胡麻ドレッシングの2品を作りました。



角煮というと、手間暇かけて長時間コトコト煮込んで…というイメージがありますが、今回はあるものを使って簡単に作りました。そのあるものとは、なんと炭酸水！お肉を煮込むときに水の代わりに炭酸水を使うことで、煮込み時間を短縮できるのです。今回は味のついていない炭酸水を使

いました。コーラ飲料やビールでもいいのだから。今回の講座を企画するとき、角煮って料理初心者にはハードルが高い？講座の時間は2時間だけれど、時間内に終わるかな？と心配していましたが、杞憂に終わりました。受講生からも、「短時間でできてすごい」と好評を頂きました。料理中の美味しそうなおいに、「ビールが飲みたい！」なんて声も。ぜひ、自宅でも腕を振るってください。





## エイジレスコース 「秋のデイキャンプ」

エイジレスコースでは、10月16日(土)に新潟県立こども自然王国を会場に、

「初心者におススメ!秋のデイキャンプ」を開講しました。

今回の講座では、講師のプレイリーダーから、自

然の中で手軽に楽しめるデイキャンプについて、実践的な内容を取り入れながら学びました。

参加者の皆さんは、日常生活でも応用できるロープワークやキャンプに必須のタープ立て、木炭と炭を使った焚き火にチャレンジしました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、残念ながら試食をすることはできませんでしたが、中身がホクホクのおいしい焼き芋ができました。

講師の分かりやすく丁寧な説明により、楽しく受講できたという感想が多く寄せられました。

20代の方が4人も参加してください、若い世代に市民プラザの講座を知ってもらいきっかけになりました。

## 編集後記

今号もお手に取っていただき、ありがとうございます。早いものでもう年末が近づいてきました。皆様、今年はどうな年でしたか?市民プラザでは、公民館講座の開講や昨年度残念ながら中止になってしまったマナビイステ

寒いと動くのが億劫になりがちですが、温かいお風呂に入る・適度に運動をする・十分な睡眠時間をとるなど自分をいたわってあげましょう。体調を崩されないよう、ご自愛くださいませ。

ージの開催など、昨年度よりも多くの事業を実施できてよかったですと感じています。来年はどんな年になるのやら:願わくはまた講座やイベントなど、多くの場で皆様とお会いできますように。

改めまして、今年は大変お世話になりました。来年も変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

さて、12月に入り本格的な冬シーズンに入りました。日に日に寒さが厳しくなっています。



編集・発行: 柏崎公民館 柏崎市教育委員会 文化・生涯学習課  
〒945-0051 新潟県柏崎市東本町1-3-24  
Tel 0257・20・7500 Fax 0257・22・2637